

Lors de la soirée "ciné-sushi" du 5 mai dernier à Marly, l'opération "Une grue pour Sendai" a débuté.

Le principe: vendre des grues en origami réalisées par l'association pour 1€ pièce et reverser intégralement la totalité des fonds collectés à la Croix Rouge japonaise.

Les Amis du Japon font appel à tous (commerçants, particuliers, associations, ...) pour acheter des lots d'origami et les revendre au prix d'achat ou les offrir. L'opération continuera jusqu'à épuisement des demandes.

Le "Républicain Lorrain" avait publié un article sur la soirée "ciné-sushi" et le lancement de l'opération, [retrouvez-le ici](#).